
 

 

令和 6 年度第 1 回学校運営協議会を次のとおり開催した。 

開催日時 令和 6 年 8 月 29 日（木） 場所 東川養護学校 視聴覚室 

出席委員 蔦森 英史（北海道教育大学 旭川校 准教授） 

下込 純平（東川町教育委員会 学校教育課推進室 室長） 

猪俣 英治（新栄町内会長） 

新保 博嗣（北海道東川養護学校 PTA 会長） 

本校職員 業天 誉久（北海道東川養護学校長） 

渡邉 憲幸（北海道東川養護学副校長） 

三瓶  聡（北海道東川養護学校教頭） 

田村 臣太郎（北海道東川養護学校事務長） 

本母 世跳（北海道東川養護学校主幹教諭） 

会議の概要 （１）校長挨拶 

（２）説明・意見交換 

■ 今年度の学校経営の重点: 校長が学校経営の重点について説明を行った。委員

からは、現場での教職員のストレスへの対応等については、達成感や同僚との

成長がモチベーションになると意見があった 。ICT 機器や生成 AI の活用に

ついても意見が出された。 

■ 学校運営協議会に係る計画: 副校長が今年度の学校運営協議会の計画、教育課

程および学校の概要について説明を行った。 

 ■ 今後の取組: 地域連携研修や農福連携の取組、いじめ防止の取組について説明

を行った。委員からは地域連携の重要性について意見が出された。 

（３）授業見学 

■ 校内見学: 高等部 3 年生の「前提実習に向けての決意発表会」の見学を行った。 

（４）協議、検討 

■自立活動の指導や地域連携研修の内容について協議を行った。委員からは自立

活動指導の改善・充実について、個別指導計画 e-plan 様式に関わる質問、病院

訪問教育の手続きについての質問があった。 

（５）校長謝辞 
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